

Obras que avanzan para el progreso del departamento

Al hacer uso de la palabra en la inauguración de alumbrado en el barrio Gorostiaga de la ciudad de Pando, el Intendente de Canelones, Ing. Agron. Estanislao Chiazzaro, preguntó a los asistentes: ¿Cuanto tiempo hacía que no se hacía algo así en esta zona?...

“No vamos a tirar cohetes por esto. Lo que hacemos nosotros depende de lo que ustedes aportan, si ustedes aportan cumpliendo con la contribución y la patente nosotros lo invertimos en las cosas que necesita la gente; es la reciprocidad, ustedes aportan y nosotros utilizamos esos aportes para devolverlos en servicios para la comunidad y hoy estamos frente a una realidad que ustedes la ven, la pisan y dentro de pocos minutos verán todo alumbrado”.

“Es lo que todos queremos por el bien del departamento y en este caso Pando, donde se obtuvo un record”, destacó el Intendente Chiazzaro.

“Estabamos hablando con el Director de Obras Ing. Vilaró que estas obras se hicieron en el tiempo mas ajustado del que se había planificado. Lo que se estaba previsto hacer en 12 o 13 meses se hizo en 11. Estamos tratando de ser lo más eficientes y eficaces utilizando los recursos trabajando junto a un Secretario (Arq. Héctor Zinola) que mete y mete, junto a funcionarios de la junta local que colaboran y de la Dirección de Obras que hacen posible que esto se realice más rápido y a menor costo”.

WR
